

**Aimane, étudiant en BTS Design graphique option communication et multimédia,
promotion 2012**

- 1. Pourriez-vous vous présenter en quelques lignes et expliquer votre parcours scolaire et professionnel actuel (pour certains !!) depuis que vous avez quitté le lycée ?**

Je m'appelle Aimane, étudiant en classe de BTS design graphique option communication et multimédia.

Lauréat d'un bac S.I, j'ai effectué une mise à niveau en Art Appliquée avant mon BTS.

Cette formation actuelle consiste à travailler sur des identités visuelles de différents supports (site-web, habillage tv, animation et mouvement..).

- 2. Quelles ont été les raisons qui vous ont fait choisir ce cursus scolaire ? Avez-vous eu des regrets dans votre choix ? A quel moment, au lycée, vous êtes-vous décidé à poursuivre dans cette filière ?**

J'ai toujours voulu travailler dans le domaine de l'informatique ou artistique. Ma formation en design graphique me permet de lier ces deux passions.

La classe de seconde générale ne m'a pas permis d'avoir une idée claire sur les formations à engager afin de travailler dans le design graphique. La classe scientifique a donc été une section générale se rapprochant au mieux des attentes demandées. De plus, de nombreuses portes s'ouvrent plus facilement avec ce baccalauréat.

Cependant, une mise à niveau d'Art Appliquée a été nécessaire pour rentrer en section Design graphique afin de connaître certaines notions artistiques et plastiques pour pouvoir les réutiliser en milieu professionnel lors de certaines conceptions autant numériques que plastiques.

- 3. Pour ceux qui ont quitté l'île de la Réunion après le bac (ou un peu après !!) pour leur poursuite d'études, pourriez-vous expliquer comment cela s'est passé (votre intégration, votre indépendance, votre adaptation, le niveau scolaire de l'école). Cela a-t-il été facile ou difficile ?**

Sortir d'une classe de mise à niveau n'est jamais aisé. Cependant, le parcours scolaire d'une classe de BTS de design reste éclectique. D'autant que ma formation localisée à Chaumont accueille des élèves provenant de différentes régions. Je me suis facilement adapté, la classe était dynamique et pleine d'entraide.

- 4. Que pourriez-vous donner comme conseils aux élèves actuellement au lycée qui doivent penser à leur orientation post-bac ?**

Pour certaines personnes, le choix d'orientation n'est pas simple. La terminale est souvent une période difficile due aux pressions du bac et aux notes trimestrielles. Il ne faut pas hésiter à se renseigner le plus tôt possible sur les différentes formations qui s'offrent à vous pour un métier. Enfin, garder en tête que pour une large gamme de métiers, il y aura toujours différentes façons d'y accéder.

